



まいづる

国分小学校ホームページURL <http://www.mct.ne.jp/users/kokubue/>

〈学校教育目標〉
胸を張って堂々と生きる
(校訓)
あかるく・つよく・やさしく

挑戦する楽しさ、乗り越える達成感

校長 田中 雄志

冬はマラソン・駅伝のシーズンです。特に年末年始は、高校駅伝に始まり、ニューイヤー駅伝、箱根駅伝、都道府県対抗駅伝などと、テレビ観戦が楽しみだという方も多いのではないでしょうか。何時間もただただ走るだけの姿ですが、歯を食いしばりながら必死に走る姿や選手・監督の思い、ランナー同士の駆け引き、圧倒的なごぼう抜き等々、様々なドラマがあり、見る者的心を熱くしてくれます。

国分小でも12月5日に持久走大会が開催されました。どの学年の子どもたちも皆、一生懸命に走りました。目標を達成できた人だけではなかったでしょうが、でも、参加したほとんどの子どもたちが最後まで走り抜きました。これはとても素晴らしいことだと思います。



テレビに映るマラソンや駅伝の選手たちは、走ることが好きで得意な人たちだと思いますが、子どもたちの中には、走るのが苦手な子どもや嫌いな子どももたくさんいます。また、長い距離を一生懸命に走っていると、息が苦しくなったり、足が痛くなったりしてきます。「もう走るのはきついな。歩きたいなあ。走るのをやめようかな。」と思った子どももきっとたくさんいたことだろうと思います。でも、子どもたちは、それに打ち勝って最後まで走りきりました。

スポーツに限ったことではありませんが、人は、きついことや苦しいことを乗り越えると、心と体が鍛えられて強くなります。ですから、それを克服して最後まで走りきったということ自体が素晴らしいことで、どの子どもも心と体が一回り成長したと言えるでしょう。

各学年の持久走大会には、大勢の保護者の皆さんのが応援に駆け付けてくれました。多くの声援もまた子どもたちの背中を強く押してくれたことだと思います。御多用な中に応援してくださり、誠にありがとうございました。

東京・パリ五輪男子マラソンの日本代表で、12月7日にあったスペインでのマラソンで日本記録を更新した、大迫傑選手が「挑戦する楽しさ、乗り越える達成感は人生を豊かにする」と言っているそうです。一流を極めた人の言葉は深いですね。

国分小の子どもたちは、持久走大会だけでなく、日々の授業や運動会、修学旅行、校外学習等々、2学期も充実した毎日を送ることができました。また、登下校中のあいさつなど、礼儀正しい姿もたくさん見られました。確実に成長している子どもたちの様子が見受けられます。これも保護者や地域の皆様が見守り励まし、多くの御協力をくださったおかげです。本当にありがとうございました。

冬休みを安全で健康に過ごし、楽しい年末年始となることを願っております。

2026年（令和8年・午年）が、皆様にとってよい年になりますように。

立派な門松ができました！

12月21日（日）におやじの会で門松作りを行いました。手作りの立派な門松が正門前に出来上りました。子供たちは登下校時に喜んで見ていました。製作のご協力ありがとうございました。



楽しかった！おもちゃ大会

12月9日（火）に2年生が生活科でおもちゃ大会をしました。魚釣りやゴム鉄砲など、工夫を凝らしたお店が教室や廊下に所狭しと並びました。子供たちは、時間交代で店員やお客さんになり、店員の時には、「いらっしゃいませ」と元気よく呼びかけたり、お客さんの時には、遊びを存分に楽しんだりしました。



芸術鑑賞会がありました！

11月26日（水）に福岡県から「ウイングオーケストラ」に来ていただき、演奏会がありました。子供たちは、演奏に併せて一緒に歌ったり踊ったりしました。

また、楽器紹介などもあり、楽器や演奏の仕方などについて詳しく教えてもらいました。演奏者と子供たちが音楽で一体となり、とても楽しい時間を過ごすことができました。



盲導犬と交流したよ！

11月28日（金）に4年生が盲導犬と交流学習をしました。東京から西島さんと盲導犬のフロドに来ていただき、盲導犬の生活などのお話を聞いたりふれあったりしました。子供たちは、西島さんの指示を聞いて行動するフロドの様子を見て、盲導犬のすごさを間近で感じました。貴重な体験をすることができました。



ティーボール教室をしました！

12月16日（火）・17日（水）に5年生を対象にティーボール教室を行いました。国分中央高校の野球部員に来ていただき、ボール遊びやボール打ちなど、動きを交えて教えていただきました。子供たちは、コツをつかむことができ、とても喜んでいました。



福祉体験学習をしました！

11月20日（木）に4年生が総合的な学習の時間で福祉体験学習があり、高齢者体験や車椅子体験などをしました。子供たちは、体が不自由な方や認知症の方について、体験を通して詳しく学ぶことができました。子供たちにとって理解しやすく、分かりやすい活動でした。



むし歯の早めの治療を！

本校のむし歯治療率は、**46.9%**
歯は一生の宝物！1本1本を大切に！
治療後は、「治療報告書」の提出を！

1・2月の主な行事予定

【1月】

- 8日（木）3学期始業式
- 14日（水）鹿児島学力・学習状況調査（5年生）（～15日）
- 16日（金）舞鶴中入学説明会（6年）
- 19日（月）給食強調週間（～23日）
- 22日（木）トークタイム①・29日（木）：トークタイム②
- 28日（水）家庭教育学級「食育講座」
- 30日（金）第2回幼保小連絡会

【2月】

- 4日（水）第2回スクールゾーン委員会
- 10日（火）新入生一日入学、入学説明会
- 12日（木）第2回学校保健委員会
- 13日（金）トークタイム③・第3回学校運営協議会
- 14日（土）土曜授業日・下校指導
- 19日（木）授業参観・学級PTA（下学年）
- 20日（金）家庭教育学級閉級式・子育て講演会
授業参観・学級PTA（上学年）
- 26日（木）ネットリスク講演会（6年）

「国分小ブログ」随時更新！
子どもたちの活動する姿を
ぜひ、ご覧ください！

